



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

Presseinformation

Im Einsatz für Torben

Rettungsdienstmitarbeiter aus Neumünster braucht Hilfe

Torben aus Groß Kummerfeld ist jeden Tag im Einsatz – als liebevoller Familienvater, als hilfsbereiter Mitarbeiter im Rettungsdienst und als engagierter Helfer in der ehrenamtlichen Technikgruppe der Regieeinheit Neumünster. Jetzt braucht Torben, der sich sonst um andere kümmert, Hilfe und Solidarität – denn Torben ist an Leukämie erkrankt. Gemeinsam rufen seine Familie und die Kolleg:innen von Feuerwehr und Rettungsdienst zu einer Online-Registrierungsaktion auf. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann sich unter www.dkms.de/torben als potentielle:r Stammzellspender:in registrieren.

Diagnose – Akute Myeloische Leukämie (AML)

Mandelentzündungen sind hartnäckig – vor allem, wenn man sie verschleppt. So kommt der 49-jährige Torben Mitte Oktober dieses Jahres in die Hals-Nasen-Ohren-Abteilung der Uniklinik Kiel, um sich gründlich untersuchen zu lassen. Nur einen Tag später beginnt sein Albtraum. Hinter der verschleppten Mandelentzündung steckt viel mehr: Torben hat akute myeloische Leukämie. Seitdem vergeht kein Tag wie der andere. Zwar ist der erste von vielen Behandlungszyklen mit Chemotherapie überstanden, doch Heilung verspricht nur eine Stammzellspende. Torben sucht seinen ganz persönlichen Sechser im Lotto, sein perfektes Match, seinen genetischen Zwilling.

Für die Hoffnung

Gesund zu werden – das ist der größte Wunsch des 49-jährigen Torben. Für dieses Ziel mobilisiert er alle Kräfte, aber auch Familie, Freund:innen und Kolleg:innen stehen an seiner Seite, stärken ihm den Rücken und geben ihm Halt. Die Hoffnung ist groß, für Torben den oder die passende:n Stammzellspender:in zu finden. Schließlich möchte er seine Kinder aufwachsen sehen, mit ihnen Fahrradtouren machen, zelten und schwimmen gehen – am liebsten an der Nordsee mit einer frischen Brise um die Nase.

„Die Diagnose Blutkrebs schlägt ein wie ein Blitz. Plötzlich ist man schwer krank. Das ganze Leben steht Kopf. Bitte registriert euch für Torben und gebt ihm und anderen Betroffenen eine zweite Chance auf Leben“, sagt Torbens Frau Ute. Auch Torbens Kolleg:innen vom Rettungsdienst appellieren an alle Mitmenschen, sich zur registrieren. Sein Kollege Bernd Schümann von der Feuerwehr Neumünster sagt: „Torben hat das Herz auf dem rechten Fleck. Er ist ein großartiger Kollege – immer da, wenn man ihn braucht und auch darüber hinaus. Ich möchte insbesondere alle norddeutschen Kolleg:innen bei den Feuerwehren und Rettungsdiensten bitten, sich für Torben und andere Betroffene stark zu machen. Registriert euch, teilt den Link zur Aktion und lasst uns Torben und Betroffenen weltweit Hoffnung geben!“

Registrieren, teilen, posten – jede Unterstützung kann Leben retten

Unzählige Patient:innen weltweit sind wie Torben auf eine lebensrettende Stammzellspende angewiesen. Umso wichtiger ist es, dass jetzt viele Menschen mitmachen und sich als potenzielle Lebensretter:innen registrieren! Jede:r kann helfen und das eigene Netzwerk nutzen.

Update – Registrierungsaktion „Angelina will leben“

Vor wenigen Wochen fand an der Gemeinschaftsschule Neumünster-Brachenfeld eine Registrierungsaktion im Namen der 16-jährigen Angelina statt. Zahlreiche Menschen ließen sich am 8. November 2024 registrieren und engagierten sich mit einer Geldspende.

Jetzt hat die DKMS eine gute Nachricht erreicht: Angelina hat eine:n potentielle:n Stammzellspender:in gefunden. Sie und ihre Familie sind überglücklich und drücken nun die Daumen für eine erfolgreiche Transplantation.

Wer gesund und zwischen **17 und 55 Jahre** alt ist, kann Torben und anderen Patient:innen helfen und sich mit wenigen Klicks über www.dkms.de/torben die Registrierungsunterlagen nach Hause bestellen. Die Registrierung geht einfach und schnell: Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen und einer genauen Anleitung sowie einer Einwilligungserklärung kann jede:r nach Erhalt des Sets selbst einen Wangenschleimhautabstrich vornehmen und anschließend per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit registrieren ließen, müssen nicht erneut teilnehmen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Besonders wichtig ist es, dass die Wattestäbchen nach dem erfolgten Wangenschleimhautabstrich zeitnah zurückgesendet werden. Erst wenn die Gewebemerkmale im Labor bestimmt wurden, stehen Spender:innen für den weltweiten Suchlauf zur Verfügung.

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE96 7004 0060 8987 0007 85

Verwendungszweck: TLF 007, Torben

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:
<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/im-einsatz-fuer-torben/>